



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



05/04/2024

LEGISLATIVO

## Comentario en Telefórmula del periodista Eduardo Ruiz-Healy

“Ayer, los insignes diputados se reunieron para pedir a la autoridad determine dónde es peligroso que un candidato haga campaña bajo riesgo de que lo maten. Lo que demuestra esto es que nuestros preclaros senadores y diputados, los líderes, los que pertenecen a la Junta de Coordinación Política, no tienen la menor idea de lo que está pasando en el país. Si se fijaran y prestaran un poco de atención, verían que cada día veintitantos de mes, el Presidente y su Secretaria de Seguridad Pública, presentan un reporte de cómo va la incidencia criminal. Hay una lista de los municipios más peligrosos para que estos diputados y senadores no estén haciendo declaraciones como para tratar de convencernos de que están muy preocupados, porque no lo están, la verdad”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4271?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4271&authkey=!ANPofnX9Mk-l4bQ&ithint=video&e=t5TWcc>